



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

maladies rares

Question écrite n° 90417

Texte de la question

M. Marc Joulaud souhaite appeler l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le plan national « maladies rares » qui avait été annoncé par le ministère de la santé en novembre 2004. Un certain nombre d'associations, dont la Fédération nationale des maladies orphelines, s'inquiètent des conditions de réalisation de ce plan et de la situation des financements qui lui avaient été alloués. Il lui demande s'il peut l'informer des mesures dans lesquelles ce plan national a été mis en place, des moyens financiers dont il a été doté ainsi que des conditions actuelles de sa mise en oeuvre

Données clés

Auteur : [M. Marc Joulaud](#)

Circonscription : Sarthe (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 90417

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 28 mars 2006, page 3290